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District Haute-Garonne de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
 

 

Réunion du 05 novembre 2018 

 

Présents : BAILLET Philippe – COUAILLES Jean-Claude - DESSENS Maurice – 

MONTARIOL Gérard – NARDARI YVES – RAMPON Bernard – REAVAILLE Geneviève – 

VETTOREL Gervais 

Excusés : MAURY Philippe – PARPAGIOLA Jean-Claude  

Invité : FEVRE Loïc  

 

Le bureau est présidé par Maurice Dessens. 

 

Ordre du Jour : 

Compte-rendu de l'assemblée générale de la Ligue d'Occitanie et conséquences 

sur le District Haute-Garonne de Football. 

Présentation du bilan 2017/2018 et approbation des comptes clos au 30 juin 2018. 

Affectation des résultats 

Caisse de solidarité 

Foot en milieu scolaire 

Projet transport 

Questions diverses 

 

 

Compte-rendu de l'assemblée générale de la Ligue d'Occitanie et conséquences sur le 

District Haute-Garonne de Football. 

Maurice Dessens fait un compte-rendu de l'assemblée générale de la Ligue D'Occitanie qui a 

porté Jean-Claude Couailles à la présidence. 

Cette élection entraine statutairement sa démission du Comité de Direction du district de la 

Haute-Garonne et les conséquences suivantes : 

 Maurice Dessens, en tant que président-délégué, assume la présidence du district jusqu'à 

l'assemblée générale du 23 novembre 2018 qui devra élire le nouveau président. 

 Le bureau proposera au Comité de Direction la candidature de Maurice Dessens au poste 

de président. 

 Maurice Dessens propose la candidature d'Yves Boulet pour pourvoir à la vacance d'un 

siège au Comité de Direction. 

 En conséquence de l'élection du Président lors de l'assemblée générale du 23 novembre 

2018, les postes vacants seront pourvus au premier Comité de Direction qui suivra.  

Présentation du bilan 2017/2018 et approbation des comptes clos au 30 juin 2018. 

Géneviève Réavaille présente au bureau le bilan de la saison dernière. On note : 

 En recettes :  

 Une augmentation des productions vendues liées au changement du calcul des 

rétrocessions de la Ligue sur les licences et changements de club. 

 Une stabilité des engagements. 

 Un changement de méthode comptable. En produits à recevoir, il n'est tenu compte que 

des sommes pour lesquelles nous avons les premiers éléments chiffrés. De ce fait, la 

subvention du conseil départemental, dont nous ignorons le montant n'est pas 

comptabilisée. 
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En charges : 

 Nous avons réalisé les travaux annoncés lors de la dernière assemblée générale 

financière, ce qui entraine la forte augmentation des travaux d'entretien. 

 Les charges de personnel sont en augmentation du fait : 

 De la procédure de rachat des RTT pour les salariés au forfait jours 

 De la prime exceptionnelle pour 20 ans d'ancienneté de 2 salariés 

 De 2 contrats temporaires de remplacement sur l'exercice 

 De la prise en compte de la gestion des 45 services civiques 

 De l'augmentation de la taxe sur les salaires 

Il en résulte un résultat positif de 47 100 €. 

Affectation du résultat 

Le bureau proposera au comité de direction de reverser aux clubs 1 € par licence enregistrée au 

30 juin 2018. 

Caisse de solidarité 

Afin d'aider les clubs de l'Aude touchés par les inondations, le bureau proposera au comité de 

direction d'intervenir avec la caisse de solidarité à hauteur de 3 000 € 

Le district s'associe au week-end du Téléthon et reversera 1 € par but sur tous les matchs 

"seniors" joué les 8 et 9 décembre 2018. 

Foot en milieu scolaire 

Afin de compléter les kits de dotation de la fédération pour le foot à l'école, le bureau proposera 

au comité de direction d'allouer un budget de 1 000 € pour l'achat de mini buts. 

Projet transport 

Afin d'aider les clubs qui voient leurs charges de transport augmenter, il a été envisagé de doter 

les 128 écoles de foot que compte le district, de 3 bons d'essence de 50 € par école. Ce projet 

est abandonné aux vues de la complexité de mise en œuvre et de vérification de la bonne 

utilisation. 

En remplacement, un groupe de travail va être constitué pour étudier un transport collectif pour 

planito et planète-foot et les autres manifestations du district (futsal en foot d'animation) 

Les commissions de discipline rencontrent de grandes difficultés de connexion avec la 

visioconférence rendant difficile leur travail et leur appréciation des affaires. Pour y remédier, 

dans l'attente de la fibre, le département est divisé en deux secteurs nord - sud et les membres 

de la commission se déplaceront soit au siège, soit à l'antenne en fonction des affaires à traiter. 

Le district prendra en charge les frais de déplacement induits. 

Dans le cadre du renouvellement du partenariat avec DBF, il est aussi envisagé d'acheter un ou 

deux véhicules Volkswagen (Touran) en bénéficiant de l'aide de la FFF via le FAFA qui pourront 

servir, entre autres utilisations, aux déplacements des membres de la commission de discipline 

et des techniciens.  

Questions diverses. 

 Les indicateurs de gestion et statistiques du district actualisés au 5 novembre 2018 sont 

remis à chacun et commentés par Loïc Févre. 

Il explique la nouvelle méthode de pilotage de la trésorerie avec présentation de la procédure 

mise en place et du budget prévisionnel de trésorerie. 

On note sur l'utilisation des copieurs, un déséquilibre anormal du rapport couleur/noir et 

blanc avec un cout induit important. Une action corrective va être entreprise pour y 

remédier.  

 Maurice Dessens informe de l'avancée des travaux de réparation de l'antenne suite au 

cambriolage. 
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 Suite à la promesse et l'engagement du comité de direction sous la présidence de Jean-

Claude Couailles, la proposition de baptiser la salle de réunion de la commission de 

discipline du nom de Maurice Vergé sera faite au prochain comité de direction. 

 Il est décidé d'acheter 15 tablettes pour faciliter le travail des membres des commissions de 

discipline. Elles pourront aussi servir pour d'autres besoins (commission partenariat par 

exemple) 

Le Président lève la réunion à 18H00 en remerciant les participants. 

 

              Le Président,      Le Secrétaire Général, 

Jean-Claude COUAILLES      Philippe MAURY 


